

【4月12日】

1年生に部活動説明会が行われました！

新入生が中学生生活で最も興味のあるものは部活動だと言ってよいでしょう。「どの部に入ろうか」「あれもやってみたいなあ」とワクワクした気持ちで中学校に入学してきた彼らに、この日、部長たちが自分の部についての説明を行いました。部員数、練習内容、目標などを具体的に語り、新入生に部についての情報を提供しました。



部長の説見を聞く1年生

内容もさることながら、新入生の前で語る部長たちの姿勢や態度、語り方には素晴らしいものがありました。部の活動内容や目標に魅力を感じると同時に、ぜひ部長の姿にも魅力やあこがれをもってほしいものです。伝統やプライドが年上から年下に受け継がれていくことも、部活動ならではの姿です。新入生には、ユニフォーム姿の格好良さや、プレーの華々しさだけ

ではなく、ジャージ姿で堂々と語るこの日の部長の姿も、記憶に残しておいてほしいものです。

説明を受ける新入生にも素晴らしい姿がありました。体育館の隅に、学級毎にカバンが整然と並べられていたことです。方向がそろえられ、美しく並んだカバンの列は、彼らの気持ちを表しているようでした。

部活動において、用具や道具の管理も大切なことです。カバンの置き方で見せたその素晴らしさを、ぜひ部活動でも発揮してくださいね。

新入生たちは、今後複数の部活動を実際に見学・体験し、3年間所属する部を決定していきます。正式入部は今月の28日になる予定です。



